

Nantes, le 8 janvier 2019

Christelle Morançais demande à l'Etat de faire de la sauvegarde des usines sarthoises du groupe Arjowiggins sa priorité.

J'ai rencontré, aujourd'hui même, à Paris, le Ministre de l'Economie et des Finances, Bruno Le Maire, pour l'alerter sur la situation du groupe Arjowiggins ainsi que sur les menaces qui pèsent en particulier sur l'avenir des usines sarthoises et de leurs salariés.

A cette occasion, j'ai insisté auprès de l'Etat sur l'urgente nécessité de faire de ce dossier une priorité et de tout mettre en œuvre pour assurer la sauvegarde des sites de Bessé-sur-Braye et de Saint-Mars-la-Brière, dont le savoir-faire est unanimement reconnu.

Monsieur Bruno Le Maire m'a confirmé son engagement à mobiliser les moyens de l'Etat pour que toutes les solutions permettant de préserver ces sites industriels et les emplois qui en dépendent soient explorées.

Il a, enfin, exprimé la volonté de l'Etat d'œuvrer de manière concertée avec la Région des Pays de la Loire pour parvenir à cet objectif.

Christelle Morançais
Présidente du Conseil régional des Pays de la Loire

CONTACT PRESSE

Gwenola Cariou Huet : Gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr / 02 28 20 60 65 – 06 82 80 18 92